



公明党 嶋田弘二 10
環境に配慮した庁舎内整備



問雨天時における庁舎内でのビニール傘袋のプラごみ削減対策について、市の考えを伺う。

答財政部副部長 ビニール傘袋は、庁舎内にぬれた傘を持ち込むことにより床がすべる原因となるため、危険回避等、庁舎管理の視点から設置したものである。今後、来庁者が実感できるような脱炭素社会の実現に向けた



問環境配慮の庁舎内整備
問アプリ活用子育て支援



公明党 中村文明 11
さらなる不登校支援を



問全国には、さまざまな工夫をして不登校児童生徒への支援を行っている自治体もある。川越市のさらなる不登校支援について教育長の見解は。

答教育長 不登校児童生徒を増加させないために、学校が安心できる場所になるよう学びやすい環境づくりや主体的な学びができる授業に取り組む。また、教育センター第

一分室の教育支援室の拡充や、今後、全校に校内学習室として、教室以外の児童生徒の安心できる居場所を作り、各教科の補充学習等が行えるように設置を進める。さらに他市の取り組みも研究し、必要な人的資源や場所が確保できるように検討していく。
問不登校児童生徒支援
問川越市の公園整備



公明党 桐野 忠 12
生活道路等維持管理の今後



問市道や橋りょうなど市民生活に密着したインフラの維持管理は大変重要と考えるが、今後どのように進めるのか伺いたい。

答宮本副市長 生活道路などの地域のインフラは、暮らしを支える基盤であり、その機能を維持することは重要だと考える。一方で、限られた財源や人員の中で、老朽化が進む施設を含めた膨大な



公明党 田畑たき子 13
子育て支援について



問県と連携して行われている事業「3キュー子育てチケット」の利用可能期間は、12月末までとのこと。今後の取り組みについて伺う。

答こども未来部長 子育て支援については、全ての妊婦・子育て家庭が安心して出産・子育てができる環境を整備していくことが重要である。今後については、県と

量の施設をいかに効果的に維持管理していくかという課題もある。今後も引き続き点検や修繕を進め、LINEを活用した通報システムなどにより、市民の協力も得ながら、地域のインフラを将来にわたって安心して利用できるように努めていく考えである。
問商店街振興
問道路等維持管理



自由民主党 栗原瑞治 14
祭りばやしの保存



問はやし連は県や市の指定未指定の垣根なく長年川越の祭りばやしを守ってきた。未指定のはやし連に対しても指定団体と同様の支援をすべきでは。

答教育総務部長 文化財保護課では、民俗芸能や行事等への支援として、衣装や道具の修理、伝承活動に関し、これまで蓄積してきた過去の修理の事例等を基に、指定未指



問祭り囃子の保存



自由民主党 海沼秀幸 15
ギフトテッドへの支援を



問誰一人取り残さず、全ての子どもの可能性を引き出す令和の日本型学校教育の実現に向けた、特異な才能のある子どもへの今後の支援を伺う。

答学校教育部長 文部科学省の概算要求で示された事業によると、児童生徒の理解のための周知・研修の促進、特性を把握する手法・プログラム等の情報集約、実証研究を

通じた実践事例の蓄積を行う予定であると認識している。今後も、国の動向を注視しつつ、特異な才能のある児童生徒に関する情報集約の方法や指導・支援などの在り方について調査研究し、きめ細かな指導・支援を行っていきたいと考えている。
問ギフトテッド教育
問ツリークライミング